



10. Juli 2017

eingegangen

Pullach, im Juli 2017

Haushalt der Pfarrjugend

Pfarrjugend Heilig Geist Pullach

Sehr geehrter Herr Kämmerer Aßmus,

vielen Dank für ihr freundliches Schreiben bezüglich des Zuschussantrags für das kommende Haushaltsjahr. Anbei finden Sie den aufgestellten Haushalt der Pfarrjugend für 2018. Auch im kommenden Jahr haben wir wieder viel vor:

Neben den zu erwartenden Ausgaben für Fortbildungen wie Leiterkurse haben wir auch vor, neue Tische für unsere Jugendräume und mittelfristig ein neues Zelt fürs Zeltlager anzuschaffen. Zusätzlich planen wir auch wieder für das kommende Jahr mit unserem Herzensprojekt, unserem Jugendpfarrbrief in Eigenregie, kurz „JuPfBri“. Und zusätzlich zu dem Haushalt unten organisieren wir ebenso Ausflüge und Wochenenden für unsere 48 Ministranten, von denen viele zur Pfarrjugend dazu stoßen.

Ein großzügiger Zuschuss der Gemeinde zwischen 1.500 und 2.000 EUR würde uns bei unserer vielfältigen und herausfordernden Arbeit in den verschiedenen Bereichen der Jugendarbeit sehr unterstützen und weiterbringen.

Freundliche Grüße,

Martin Salfer
Pfarrjugendleitung

Gerhard Wachinger
Pastoralreferent,
Jugendseelsorger